

Pierden importadores de calzado chino (El Reforma 07/04/08)

Pierden importadores de calzado chino (El Reforma 07/04/08) Calculan que en 2007 ingresaron a México cerca de 4 millones de zapatos chinos Karla Rodríguez Ciudad de México (07 abril 2008).- Los importadores de calzado chino, entre los que destacan Goca y Multisport, Adidas, Payless Shoessource, Iridium Sport y TEW, perdieron 10 de los 16 amparos que solicitaron a instancias judiciales para evitar pagar cuotas compensatorias por estos productos, informó el presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato, José Antonio Abugaber Andonie. "Le hemos ganado los amparos a Adidas, a Payless Shoessource, que es una de las importadoras más grandes que intenta posicionarse con sus productos chinos a nivel América Latina, y tuvimos el gusto de que los jueces entendieran que era importante mantener las cuotas compensatorias, por lo que les negaron el amparo", dijo Abugaber Andonie. Explicó que la Cámara actuó como tercero perjudicado ante las instancias judiciales para impedir que los jueces otorgaran los amparos a las empresas importadoras de calzado chino que pretendían ingresar sus productos libres de pagos arancelarios, lo que afectaría a los productores nacionales de zapato. Agregó que paralelamente al procedimiento legal en contra de los amparos de los importadores, la Cámara que representa mantiene negociaciones con la Secretaría de Economía para lograr que se prorrogue por cinco años más el pago de cuotas compensatorias para productos chinos, entre los que encuentran además del calzado, los vestido y juguetes. Explicó que la Cámara, a petición de la Secretaría de Economía, recaba evidencia del daño que provocaría a la industria del calzado nacional la apertura comercial a los productores de zapato chino, prevista para diciembre de 2008, a fin de lograr que se extienda el pago de cuotas compensatorias por cinco años más. Calculó que el año pasado a México ingresaron cerca de 4 millones de zapatos chinos, que generalmente son de menor precio que el producto nacional. Por ello, advirtió que la eliminación de las cuotas compensatorias, provocaría la pérdida de más de 40 mil empleos anuales en el país, toda vez que los productores de calzado nacional no cuentan con subsidios como los chinos. Sin embargo, confió en que las autoridades serán sensibles al daño para la industria nacional, por lo que consideró que lograrán obtener la prórroga. Destacó que existen grupos como la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio (ANTAD) con tiendas como Liverpool, Palacio de Hierro, Wal-Mart, Suburbia y Soriana que defienden la entrada de productos de importación chino sin pagar cuotas compensatorias.